
Was sich der deutsche Michel weismachen lässt? (1)

 

Das Wort am Sonntag von Olaf Thomas Opelt 25.06.2023

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

wir:innen sind alle die letzte Generation, das letzte, was auf der Erde an Menschen herumkriecht. 
Wahrscheinlich bin ich nicht ganz angepasst an den heutigen Wissensstand. Heutzutage leben 
mindestens drei Generationen Menschen miteinander auf der Erde, wenn man davon ausgeht, dass 
eine Generation 23-25 Jahre ausmacht. 

Wer ist also das Letzte?

 

Oh welch eine Frage, das Letzte!

Das Letzte in der Umgangssprache ist das Unvernünftige in all seinen Arten. Für einen ist jener das 
Letzte, der in seiner Körperreinlichkeit vollkommen zu wünschen übriglässt, mag es wegen 
Alkohol, Rauschgiftsucht oder anderem sein.

Für den anderen ist es das Letzte, in einem Liebesverhältnis betrogen zu werden. 

Für einen noch anderen ist es das Letzte, wenn gemordet wird. 

Und nun zu den Letzten, die sich an der Straße festkleben und anderen Irrsinn begehen, um auf das 
Klimaschinden hinzuweisen. Das Klima geschunden durch den Menschen?

Wohl eher nicht, denn der Pakt zwischen der Sonne und der Erde steht nach wie vor fest und 
unzerrüttbar. Der Pakt zwischen den Menschen aber ist auf Treibsand gebaut und fällt daher nach 
und nach wie ein Kartenhaus zusammen sobald diesem der Grund entzogen wird. 

Deswegen gibt es jene, von denen das Klima geschunden wird. diese sind aber keine Menschen, 
sondern Unmenschen. Klimaschinden mit HAARP und Geoengineering als Wetterkrieg gegen die 
Menschheit genutzt. Wetterkrieg, den ich als Klimaverschiebung bezeichne. Dieser Wetterkrieg, 
dieses Klimaschinden wird dann mit der großen Lüge von Treibhausgasen vertuscht, wobei 
Wasserdampf tatsächlich als Treibhausgas bezeichnet werden kann. Aber gerade Wasserdampf fehlt 
im weltweiten Klimaaufbau aufgrund der Abholzung des Regenwaldes. Wasserdampf, der die 
natürliche Regelung des Wasserkreislaufs in der Atmosphäre auf die Erde und zurück regelt. Jeder 
Eingriff in diesen Wasserkreislauf, egal ob mit HAARP, also der Eingriff in das erdumspannende 
elektromagnetische Feld mit radiomagnetischen Wellen, Geoengineering oder Urwaldabholzung, ist
ein Verbrechen an der Natur, derer der Mensch nur ein kleiner Teil ist und ein noch kleinerer Teil 
davon Unmenschen sind. 

Fehlt den Wir:innen entsprechender Geist, um dieses zu begreifen oder werden die Wir:innen 
sozialwissenschaftlich ausgetüftelt entsprechend erzogen damit sie gar nicht anders begreifen 
wollen als sie sollen?

Oh ich glaube, hier sollte ein jeder zu allererst selbstbewusst und eigenverantwortlich darüber 
nachdenken und erst dann in die Nachrichten schauen, die vom Eiapopeia vom Himmel, das 
inzwischen zum Eiapopeia aus der Hölle geworden ist, berichten. Eiapopeia vom Himmel hat einst 
Heinrich Heine den katholifarischen Aberglauben genannt. Aberglauben genauso wie ihn die 
Protestanten seid Luther gepredigt haben. Luther, der nichts weiter tat als den Herren, denen er 
diente die Macht zu sichern, die Macht gegen den kleinen Mann, in der Hauptsache den Bauern, 
aber auch den kleinen Handwerkern und dem anderen Volk, dabei auch nicht zuwenig gegen jüdisch
gläubige Menschen gehetzt. 

 



 

Nun waren die Nachfahren dieses Protestanten in Franken zugange um einen Kirchentag zu feiern, 
um den Zeitgeist zu befeuern. Als einer der Oberheizer ist ein aus Südafrika stammender Pastor 
aufgetreten. Hass ist ihm entgegengeschlagen, eine Sache, die nicht sein darf, weil Hass die 
Vernunft sterben lässt und damit der berechtigte Zorn angreifbar wird. 

Aber was ist wahr daran, wenn ein Kirchentagspräsident namens Thomas de Maiziere die Prediger 
verteidigt? Schauen wir doch einmal in diese Misere. Ein Nachfahr von Hugenotten, die vom 
preußischen König aufgrund ihrer Verfolgung in Frankreich (man schaue unter Bartholomäusnacht 
nach) schützend aufgenommen wurden, weil sie durch Wissen und Können für die Gesellschaft von
Nutzen waren. Damals eine absolute monarchistische Gesellschaft. 

Und die heutige Gesellschaft? 

Auf alle Fälle keine volksherrschaftliche, dazu fehlt der vom deutschen Volk gestemmte 
verfassungsgebende Kraftakt, obwohl er in der Präambel des GG prangt. Bis 1990 war die Alt-
BRiD, also die drei Westbesatzungszonen ein Teil des deutschen Staates, der unter 
Besatzungsgesetz (Art. 139 GG) nach der Vorschrift des Art. 43 HLKO regiert wurde. Ebenfalls traf
dieses für einen zweiten Teil des deutschen Staates zu, der aber den Besatzungsgesetzen der 
Sowjetunion unterlag. Weitere Teile des deutschen Staates wurden ihm aber bereits nach dem WK1 
und nach Beendigung des WK2 genommen. Der deutsche Staat, der am 28.11.1918 
handlungsunfähig wurde, weil zu diesem Datum der Thronverzicht der Reichsfürsten samt KW II 
und seinem Thronfolger rechtskräftig wurde, damit die Reichsverfassung aus dem Jahr 1871 ihre 
Rechtskraft verlor und seit dem der deutsche Staat mangels Organisation (fehlende Verfassung) 
handlungsunfähig ist. Ja es fehlt eine verfassungsgemäße Grundlage, die das Rechtsstaatsprinzip 
darstellt, die durch den Herrscher in Kraft zu setzen wäre. Seit 1919 der angebliche deutsche 
Herrscher, das Volk. Zuerst mit dem Art. 1 der Weimarer Verfassung und dann später bis dato mit 
Art. 20 GG. Zu keiner Zeit aber hat dieser Herrscher, also das Volk, eine Verfassung in kraft gesetzt,
weder die der Weimarer Republik, noch die der Bundesrepublik in Deutschland/BRiD/USK, die 
1990 nach der feindlichen Übernahme der DDR zu einer US Kolonie verkommen ist. 

So kommen wir zu der heutigen Gesellschaft, eine Gesellschaft von Untertanen, die als Bewohner 
des Bundesgebietes bezeichnet werden, deren das deutsche Volk nur noch ein Teil ist. 

Die Misere, nach der vermaledeiten Wende aus dem Westen in den Osten verschlagen und dort nach
Sachsen, kräftig dabei gewesen die Sächsische Landesbank, also das Vermögen der Sachsen, 
niederzumachen. Danach zum Kriegsminister der USK befördert und dann Abbruch in der Kariere 
und nun als Präsident des Kirchentages der Protestanten wieder aufgetaucht. Einer jener, die Jesus 
einst aus dem Tempel gejagt hat.

 

Aber zurück zum Pastor aus Südafrika. Zuerst erfuhr ich von ihm bei RT deutsch. Und wieder 
einmal wechselte ich von RT deutsch zum deutschen Mainstream, und siehe da, RT deutsch brachte 
die Wahrheit und hat nichts hinzugereimt, was dem eigentlich christlichen Gedanken entspricht und 
außerdem dem wahrhaften Journalismus. 

So erfährt man bei RT: "Es ist auch Zeit für ein Ende der Geduld. Jetzt ist die Zeit, uns an die 
befreiende Liebe von Jesus zu kleben. …“

Weg von RT hin zum Norddeutschen Rundfunk, eine Anstalt, die einen Staatsvertrag vorschützt, um
Gebühren kassieren zu können. Bis jetzt hat noch keiner von irgendeiner solchen Anstalt 
nachgewiesen -mit dem handlungsunfähigen deutschen Staat – einen Vertrag zu haben. Diese 
Anstalt meint aber, dass der Pastor aus Südafrika eine klare Botschaft in Nürnberg überbracht hätte. 
Gehen wir noch einmal zurück in die klare Botschaft, es wäre Zeit für ein Ende der Geduld. Welche
Geduld meinte der Pastor? Etwa jene, die seit 33 Jahren aufgebracht wird? Jene Geduld, mit der 
darauf gewartet wird, dass das deutsche Volk sich eine wahrhafte und vom deutschen Volk 

https://www.welt.de/geschichte/article145183487/Das-Blut-floss-als-habe-es-stark-geregnet.html
https://test.rtde.tech/inland/172446-klebe-dich-an-liebe-gottes/
https://www.saechsische.de/de-maizi-re-lehnt-verantwortung-fuer-riskante-bankgeschaefte-ab-2283904.html


tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung schafft? Wäre es deswegen an der Zeit sich an die 
befreiende Liebe Jesus zu kleben? 

Mal ganz schnell mit Schnellkleber an die befreiende Liebe zu kleben, um nach Gutdünken sich von
dieser wieder zu lösen? Vergleichen wir dieses Kleben mit dem am Rockzipfel der Mutter hängen. 
Am Rockzipfel der Mutter, um sich ohne selbstbewusste Eigenverantwortung durch das Leben zu 
hangeln, was spätestens misslingt, wenn die Mutter nicht mehr ist, der am Rockzipfel hängende 
Unselbständige inzwischen als Erwachsen gilt. Mein lieber Herr Gesangsverein, welch eine 
Vermaledeiung des christlichen Glaubens ist denn das, wenn man den eigentlichen Inhalt zur Hilfe 
nimmt, dass jener, der sich selbst hilft, von Gott geholfen bekommt, also eigentlich das ganze 
Gegenteil von Ankleben an Jesus Liebe, sondern dessen Liebe verstehen um zu leben. 

Eine klare Botschaft vom Pastor aus Südafrika ist es also nicht, jedenfalls für mich. 

Das Fordern von Toleranz und das Ende der Tatenlosigkeit, was dieser Pastor auch tat, dem kann 
ich beipflichten, wobei aber meine rotzige Querulanz das mit Sicherheit ganz anders meint. 
Toleranz gegenüber Menschen mit anderer Meinung, solange sie nicht gegen gültiges deutsches 
Recht und Gesetz auf der Grundlage von Völkerrecht verstößt. Und das Ende der Tatenlosigkeit 
verbinde ich mit dem endlichen Wiederanfang der edlen Tat, wie sie August Heinrich Hoffmann aus
Fallersleben in der zweiten Strophe des Deutschlandliedes besang: „Uns zur edlen Tat begeistern, 
unser ganzes Leben lang.“

Und nein, „Wir“, also die Deutschen, können aufgrund der Krisen in der Welt wahrlich nicht mehr 
länger warten, da „wir“ den Hebel in der Hand halten, mit dem von Krieg auf Frieden gestellt wird.
 Den Hebel einer wahrhaften und vom deutschen Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung, die
Grundlage um ein wahrhaftes Mitglied der Vereinten Nationen zu werden und dazu braucht es 
tatsächlich mutige Entscheidungen eines jeden Einzelnen, um dem Bestreben der selbsternannten 
Herren der Welt widerstehen zu können. die mutige Entscheidung des Einzelnen mit den mutigen 
Entscheidungen der anderen, ganz im Sinne von Alexandre Dumas „Einer für Alle und Alle für 
Einen“, denn nur eine solche Entscheidung der Gesamtheit kann wirklich Änderung bringen.  

Noch einen Aufruf des Pastors aus Südafrika möchte ich in den Ring holen. Die Rettung von 
Flüchtlingen im Mittelmeer.  Eine ganz spezielle Sache und ganz und gar zur Verblödung der 
Menschen zweckdienlich. Verblödung aufgrund, dass man das Wissen über die Wahrheit besitzt, 
diese aber verschweigt um seiner eigenen Aussage die Systemrelevanz zu geben. Schwimmen wir 
also ein wenig ab von der geraden Linie. Das letzte große Unglück im Mittelmeer vor der Halbinsel 
Peloponnes hat 78 Tote gekostet, 104 Menschen wurden gerettet. Auf dem Boot aber selbst waren 
mindesten 500 Menschen. 78 werden gezählt, die Vermissten von ca. 320 Menschen geraten bereits 
mit Verbreitung im Mainstream in Vergessenheit. Die Tagesschau meldete, dass seit 2014 mehr als 
20000 Menschenleben, die als Flüchtlinge verloren wurden, beklagt werden. Man schaue sich die 
Rechnung über das Unglücksboot an und verstehe, dass die 20000 verdreifacht keine lose 
Übertreibung wären.

 

Alle Menschen hätten Privilegien, also persönliche Vorzugsrechte. Was soll das?

Alle Menschen besitzen das Recht der Würde des Menschen und alle Rechte jedes Einzelnen sollten
auf einen höchsten gemeinsamen Nenner gebracht werden.

Es gibt keine Vorzugsrechte für den Einzelnen, der mit diesem Recht über das Recht anderer gestellt
wird. Vorsicht also mit Fremdwörtern, die man schwer verstehen kann. Es mag zwar der eine oder 
andere ein Recht haben, was der andere nicht hat (z. B: auf seinem eigenen Grundstück 
Purzelbäume zu schlagen), der andere aber, dem das Grundstück nicht gehört, dieses Recht nicht 
hat, was aber dem Purzelbaum nicht zu einem Privileg macht, zu einem Vorzugsrecht, da der andere
seinen Purzelbaum auf einer öffentlichen Wiese genauso machen kann. Vorzugsrechte/Privilegien 
waren z. B. die, die sich der Adel zugestanden hat, die sich Diktatoren wie Hitler zugestanden 
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haben. Also auf Kosten der Menschen zu leben, ihre Glückseligkeit auf dem Leid anderer 
aufbauend. 

 

Für mehr Gerechtigkeit, also die Würde der Menschen für alle, bedeutet letztendlich ganz und gar 
das Gegenteil der heutigen deutschen Politik, die nach wie vor Kriegstreiberei anschiebt und das 
leider vom deutschen Michel, wenn auch nur mittelbar, gestützt wird.

Ohne Kriegstreiberei, also der bösartigen neokolonialen Art, würde die Heimat der Fremden nicht 
zerstört, sie könnten in ihrer Heimat nach eigenem Gutdünken leben und bräuchten sich nicht 
verblendet in den vermeintlich güldenen Westen zu begeben, um aus ihrem elendigen 
Lebensverhältnissen in der Heimat zu fliehen. 

Die Krokodilstränen, die nun wieder vom Mainstream über die Toten im Mittelmeer gepresst 
werden, sind von zynischer bösartiger Art. Zynisch und bösartig, auch der Zulauf zur Afd. Ständig 
und immer wieder werden derzeit im Mainstream neueste Meinungsumfragen veröffentlicht, die die
Prozentzahlen der Zustimmung zur Afd bundesweit über die der SPD heben, nur noch die 
CDU/CSU ist leicht in Führung. Was glauben die Menschen, vor allem die in der ehemaligen DDR, 
was sie mit einer Goldman Sachs Partei gegen die schwierigen Lebensbedingungen im Restkörper 
des deutschen Staates erreichen könnten, ohne dass sie mit selbstbewusster Eigenverantwortung 
auftreten? 

 

Und so kommen wir zu noch weiteren Anheizern, die im Laufe des Kirchentages auftraten.

Ein Anheizer ganz besonderer Art, die die Feuer erlöschen lässt, Leut Habeck, der Macher des 
Gebäude Energie Gesetzes (GEG), dem sog. Heizhammer.

Am Donnerstag, dem 15.06.2023, kam das GEG über viele Hürden in den Bundestag. Es sollte 
eigentlich neu gestaltet sein, war letztendlich aber nur mit ein paar Eckpunkten verschönigt, 
worüber sich besonders die Afd und die CDU ausgelassen haben. 

Habeck an diese Herrschaften zurück, die Vorgängerregierung hätte eine Klimaschutzlücke 
hinterlassen und deswegen die Ampelmännchen und -männschinnen im besonderen Maße gefordert,
diese Lücke zu schließen. Besonders gefordert, weil nach Corona die Zerstörung der deutschen 
Wirtschaft und damit das Leben der Bewohner des Bundesgebietes den Menschen so plausibel 
gemacht werden musste, dass diese kapieren, was sie zu wollen sollen. 

Ganz klappt das aber nicht, aber auch bei mir nicht, denn bei Habeck ging es gar nicht um den 
Heizhammer, sondern um das neue Asylrecht des neuen Reichs/EU. Nicht auf offenem Platz, wo 
jeder Dahergelaufene hätte kommen können, sondern in einer Messehalle, wo man das Publikum 
doch etwas aussuchen konnte, um nicht wieder zuviel Unmut hinter die Mikrofone zu lassen. 

Aber halt, bin ich schon wieder falsch, habe ich mir eingebildet, dass auf einem vermeintlich 
christlichen Tag die Menschenwürde der Asylsuchenden die größte Rolle spielen würde, aber nein, 
es ging wieder einmal um den Schwindel zum Klima, wobei sich Hinrichs und Habeck die Bälle 
zuspielen durften. Leut Hinrich meint mit schweren Herzen, dass ihrer Bewegung der Kleber mit 
Ambivalenz begegnet würde, ein Wort, was durch die Sozialwissenschaftler nach Freud erfunden 
wurde, um Zwiespältigkeit/Zweideutigkeit zu verschleiern. Mit Zwiespältigkeit würde den Klebern 
begegnet? Oh ja, mit Zustimmung und Abneigung; und würde eine wahrhafte Umfrage, also 
Volksentscheid über diese Kleber  zum Urteil kommen, bin ich gar nicht zweideutig und 
zwiegespalten der Meinung, dass man dieser Klebervereinigung der frech, faul und feigen das 
Schulschwänzen strengstens verbieten und vor allem der Bildung den Auftrag geben muss, solchen 
Irrsinn/Unvernunft gar nicht erst aufkommen zu lassen. Aber so sind die Bewohner des 
Bundesgebietes dem Chaos ausgesetzt und sind dabei abgelenkt vom Eigentlichen, was sein müsste,
die Beendigung der Kriegstreiberei. 

https://www.dwds.de/wb/Ambivalenz
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https://www.zeit.de/politik/deutschland/2023-06/gebaeudeenergiegesetz-bundestag-heizungsgesetz-erste-lesung


 

Der nächste Anheizer in Nürnberg, der BOAZ (bravster Olaf aller Zeiten). Sollte aus BOAZ nicht 
Bolle werden und aus Scholz Stolz und somit der Spruch: Stolz wie Bolle, werden?

Stolz auf seinen unbedingten Witz, den er so hervorragend vortragen kann? Und ja, hier sind wir bei
den Asylanten. Bolle meint, dass er schon vorm Europäischen Rat vortrug, dass „Deutschland“ 
einen großen Strand am Mittelmeer hat. Haha, und das müde lächeln, nur weil ich mich selbst 
krabble. Gemeint ist, dass in das vermeintliche Deutschland der größte Teil der überlebenden 
Flüchtlinge zum Michel und den anderen Bewohnern des Bundesgebietes zieht und dort freudig von
der USK Verwaltung aufgenommen werden. Sea Watch jedoch hat sich darüber mokiert und meint, 
wer darüber lachen kann, soll keinen Staat regieren. Scholz und sein Lachen? War da nicht Laschet 
schon, der mit seinem Lachen seine Kanzleranwärterschaft verlor?

Und nun das Lachen vom Bolle BOAZ?

Da war doch noch jemand anders, der dem Lachen von BOAZ mit Unmut begegnete. Ach ja, ich 
weiß wieder, die Sprecherin des russischen Außenministeriums Frau Maria Sacharowa bei ihrem 
Gespräch mit Herrn Thomas Röper, dem Anti-Spiegel Betreiber. In der Übersetzung von Herrn 
Röper lautete es dann folgend: „Wenn Scholz in seinem Leben Fehler gemacht hat, dann ist das der 
größte: Lachen.

Sein Fehler war nicht, dass er es vielleicht nicht geglaubt, anders gedacht hat. Jeder Mensch ist 
frei. Jeder kann seine Einstellung zum Leben haben, jeder kann die Wahrheit finden oder auch 
nicht, aber über das Leid der Menschen zu lachen, die Jahr für Jahr ihre Angehörigen verlieren, 
über Menschen zu lachen, die auch den Westen angefleht haben, ihnen bei der Lösung dieser 
schwierigen Situation zu helfen, die vom Westen angezettelt wurde, das geht nicht.“

Vom Westen angezettelt? Das Leid der Menschen? Ja und genauso und jawohl. Die Kriegstreiberei, 
mit der die Würde der Menschen zerstört wird. 

Und jawohl, jeder ist frei in seiner selbstbestimmenden Art und Weise, die Vernunft gebietet aber, 
das Gewissen der Wahrheit zu verpflichten.

Und nein, frei im Sinne der Natur ist der Mensch nicht, denn in einer rechtsstaatlichen 
Gemeinschaft gilt nun einmal nicht das Prinzip, dass der Stärkere über den Schwächeren siegt und 
gebietet, sondern das Prinzip auf Augenhöhe zu stehen. Was bedeutet, vor dem Gesetz der 
Gleichheitssatz gilt.  Gesetz auf einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage und dem 
verbindlichen Völkerrecht aufgebaut. Man möge Sea Watch Nichtwissen über das Staatsrecht 
zubilligen, aber ich kann mir nicht vorstellen, wie man einen handlungsunfähigen Staat gerecht 
regieren kann, wohlgemerkt der Staat in einer Volksherrschaft ist der einzelne Mensch in der 
Gesamtheit der Staatsangehörigen. Aber was ist Deutschland?

Und hier hapert es bei den Anheizern, wie Bolle BOAZ, wobei ich von diesem zum nächsten 
Anheizer stolpere, dem Baerbock. 

 

Leut Baerbock hat sich gleich noch einen Mitschläger in den Ring geholt, den Gauckler. Bestens 
geeignet in Nürnberg ein solches Gespann, denn was passt besser zusammen als hunderttausend 
Kilometer weit entfernte getanztes Völkerrecht und einen Christ missbrauchenden Gauckler, der mit
seiner Mätresse vertrauensbrechend durch die Welt zieht. Aber wie heißt es in den 
Friedensevangelien? „Die Schrift ist tot, das Leben ist das Gesetz“. Und dabei richtig hingeschaut 
braucht das Leben den in Kraft gesetzten Gesellschaftsvertrag, von dem Baerbock noch vor Antritt 
der Amtsanmaßung nur gefaselt hat und seit dem von ihm nichts mehr wissen will. Und der 
Gauckler den erstunken und erlogenen verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes, der in 
der Präambel des GG steht, predigt. 

Also ein Paar per exzellence. 
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Beide bekennen nur Olivgrün und treten für das Kiewer Regime des Spaßmachers des Schreckens 
ein. Ein ganz besonderes Trio Habeck, Scholz und Baerbock also, das sich eher nicht dem Lachen 
der Sonne aussetzen sollte, da solche Wesen der Unterwelt der Sonne nicht gewachsen sind. 

 

Das sieht man bei Baerbock umso deutlicher im Punkt der Unterdrückung der Wahrheit. Ein Blick 
in die Zeitschrift für die Anspruchsvollen zeigt auf, dass dieses Wesen vor dem Regieren noch die 
Freiheit von Julian Assange gefordert hat. gegen die Europäische Menschenrechtskonvention würde
verstoßen, wenn man diesen Menschen weiter in britischer Haft halten würde. Dabei hat Assange 
nichts weiter als Wahrheit verkündet. Wahrheit über die Verbrechen des USI, insbesondere im Irak, 
wobei über diese Wahrheit sogar noch Bradley Manning in den Knast gebracht wurde. Aber als 
Außenchef der USK jedoch unterstellt sie sich dem Willen des USI, wie es einst ihr Vorbild der 
diplomierte Steinewerfer und Altkanzler Schröder gemacht haben, denn diese beiden sind nach 
Washington gereist und haben sich dem Krieg in Jugoslawien verpflichtet. So sieht es aus mit der 
Wahrheit, wenn man Opposition spielt, um ein klein wenig Macht zu bekommen. Ein altes 
deutsches Sprichwort: „Gib dem kleinen Mann etwas Macht und siehe an, er wird zum Schwein!“ 

Besonders deutlich geworden war das unter den Hitlerfaschisten.

 

Das ist sehr wohl wichtig, dass Christ sein, sich mit dem Beistand für Opfer verbindet. Aber wie 
gesagt, Christ sein oder Nichtsein, das ist hier die Frage. 

Wenn man verschweige, dass ein Mitglied des UN Sicherheitsrates den Weltfrieden gefährde, wäre 
das eine Einladung an alle Autokraten. Richtig, sage ich da nur und deswegen muss immer wieder 
aufgezeigt werden, welches Sicherheitsratsmitglied den Weltfrieden gefährdet. Es ist die USA, die 
über die FED, das Geld von den selbsternannten Herren der Welt beherrscht wird. aber genau diesen
Autokraten dienen Baerbock und Gauckler in aller herzliebster Art, die das Eiapopeia aus der Höller
eröffnen kann. Ja den überfallenen Helden im Donezk und Lugansk, überfallen vom Kiewer 
Regime, aber geholfen bekommen diese Menschen nur durch die Russische Föderation. 

Einst hieß es- Waffen zu Pflugscharen -, inzwischen aber werden diese Pflugschare wieder zu 
Waffen geschmiedet und von Baerbock, Gauckler, BOAZ und Habeck nach Kiew geliefert, leider 
mittelbar unterstützt vom deutschen Michel.  Das soll nun beibehalten werden, um das Recht des 
Kiewer Regime in Frieden und Freiheit zu Leben durchzusetzen. Gemeint dabei, der Frieden eines 
Friedhofs und die Freiheit zu tun und zu lassen was sie wollen. Dem gibt der Gauckler noch ein 
ganz besonderes Gschmäckle, in dem er meint, dass den meisten Deutschen die Sicherheit vor 
Freiheit gehe. Meint er etwa die Sicherheit vorm Stärkeren, der ungebremst den Schwächeren 
besiegt, also die Freiheit der Natur und damit des Instinktes? Oder meint er mit den meisten 
Deutschen die „Wir:innen“, die mit Sicherheit nicht die meisten Deutschen sind, sich aber die 
Sicherheit, die ihnen die Besatzer bei treuer Diensterfüllung geben, bevorzugen. Treue 
Diensterfüllung, um das Leben der Deutschen in Freiheit auf Grundlage einer rechtsgültigen 
Verfassung zu verhindern.

 

Was geschieht mit den Waffen, die der Westen, also auch die USK, nach Kiew liefert?

Die Russen machen sich einen Spaß und üben fleißig diese Waffen als Ziele nutzend, ihre 
Kriegstechnik zu beherrschen. Manche nennen das Zerstörungswut. 

Der Westen ist also besorgt, die Russen zu kriegstauglich als möglich zu machen. Seit Februar 2022
haben diese inzwischen über 440 Flugzeuge der Kiewer Streitkräfte vom Himmel geholt, ein 
Beitrag für den Klimaschutz, denn diese Flieger können die Luft nicht mehr mit CO2 verpesten. 
Von den alten ausgedienten Hubschraubern wurden auch 240 von den Russen entsorgt, über 420 
Flugabwehrkomplexe, darunter sogar mindestens eine Patriot, wurden zusammengestampft. 
Leoparden und Marder haben die Russen in Massen zur Strecke gebracht. Ob das nicht etwa gegen 
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das Tierwohl verstößt? Insgesamt 1000 gepanzerte Fahrzeuge sind in Schrott umgewandelt worden. 
Wahrlich boshaft von den Russen, den Schrott einfach rumliegen zu lassen, und ihn nicht zur 
Wiederverwendung zum Rohstoffsparen zusammenzuklauben. Von dem ganzen anderen 
Kladderadatsch, samt ungebrauchter Munition, die den Kiewern vom Westen geliefert wurde, hier 
erst gar nicht zu reden. 

Hey Opelt, jetzt wirst aber du zynisch und bösartig! 

Ja, man könnte das so annehmen, denn tatsächlich stecken hinter den Zahlen der zerstörten Waffen 
verlorene Menschenleben und dabei egal ob die vom Kiewer Regime in den Kampf Gezwungenen 
oder die russischen Verteidiger. Zynisch dabei ist der Westen, dessen Blätterwald immer verkündet, 
dass das Spaßmacherregime auch die Freiheit des güldenen Westens verteidigen würde. Hat man 
das dem Michel nicht auch in Bezug auf Afghanistan eingebläut? Hat also der Michel seine Freiheit 
verloren als der USI das Land am Hindukusch fluchtartig verlassen hat?

Aber was rede ich, ist doch alles Quatsch was die Russen schreiben, von wegen Panzer und anderes 
zerstört. Traktoren schießen sie ab und brüsten sich dabei noch. 

Jetzt bleibt jedem selbst überlassen, was er glaubt oder nicht glaubt, ob er vermeint, die aufdiktierte 
Offensichtlichkeit weiter zu tratschen oder ob er sich in die Lage versetzt, eigenverantwortlich zu 
Denken. Denken bedeutet, zu überlegen, was dem Kiewer Regime inzwischen alles geliefert wurde,
und warum sie das Land damit nicht inzwischen von Moskau bis Wladiwostok „befreien“ konnten. 
Befreien von der elendigen Volksherrschaft, um den Russen wieder zu diktieren, was sie wollen 
sollen. 

Frecherweise liefern die Russen noch immer über die Leitungen durch die Ukraine Gas und Öl an 
Osteuropa, insbesondere in die Slowakei, in die Tschechei und nach Ungarn. Warum das das neue 
Reich noch zulässt, ist fraglich. Aber Leut Habeck sorgt sich inzwischen darum, dass wenn die 
bösen Russen diese Lieferungen einstellen, nicht weil das Kiewer Regime die Leitungen zerstört, 
und diese Westeuropäer dann frieren müssten, helfend einzuspringen. Dann müssen die „Wir: 
innen“ einfach ihre Industrie drosseln, sprich das Gas und Öl, was per Schiff teuer rangekarrt wird, 
in die Slowakei, nach Tschechien und Ungarn zu pumpen. Dass dann die deutsche Industrie dann 
ganz flach liegt und dem Michel die Kacke im Arsch einfriert, ist den „Wir: innen“ folglich völlig 
egal. 

Vorgesorgt wird schon, denn die Insolvenzbremse der Corona ist gelöst. Es ist einer der wenigen 
Trends, die nach oben zeigen. Stetig steigen die Insolvenzen, von kleinen Selbständigen, über die 
Handwerksbetriebe bis hin zu mittelständigen Firmen. Gar nicht eingerechnet dabei jene Betriebe, 
die wegen Unwirtschaftlichkeit eingestellt werden, bevor sie zahlungsunfähig werden. In den ersten
drei Monaten des Jahres 2023 gaben 4117 Unternehmen die Zahlungsunfähigkeit an, Ist doch 
schön, oder? Immer mal etwas Neues, vor allem wenigstens ein Trend, der nach oben zeigt. Und 
dann kommt Leut Habeck leise weinend, um sich zu beschweren. Er würde zum Feindbild gemacht,
weil er das Land zusammenführt. So eine Kacke aber auch, da strengt sich einer an und keiner des 
verblödeten Volkes erkennt an, dass es zusammen weiter in den Abgrund geführt wird, denn nur 
zusammen sind die Lemminge stark genug, um sich von der Kante nach unten zu stürzen. Weil nun 
einmal Vaterlandsliebe zum Kotzen ist. Wo kein Volk, da auch kein Volksverräter. 

Das ist philosophisch gedachte Verantwortung des Habeck.

 

Oh, bin ich blöd, philosophisch gedacht. Ist doch die Philosophie die Wissenschaft des Denkens! So
meint man also, dass Habeck ein solcher Wissenschaftler wäre, weil er dafür einen Doktortitel hat. 
Er zeigt aber damit, dass er ein Augendiener ist und dabei noch nicht einmal einer, der guten. Wie 
kann man, wenn es kein Volk gibt, sich von solch einem wählen lassen? Alles etwas 
seltsam/paradox, zumindest solange, solange man dazu kein weiterbildendes Wissen hat. So sollte 
man als Michel doch an und wann der BILD am Sonntag trauen, auch wenn diese sich hinter der 
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Bezahlschranke versteckt. Dort kann Michel erfahren, dass mehr als die Hälfte der Gewürgten und 
Gewürgtinnen den Habeck den Kanzler eher zutrauen als der AKK. Oh Gottl, Kramp Karrenbauer 
war das Wesen einst auch mal als Kanzler gedacht? Im April 2021 hat Habeck den Schwanz 
eingezogen und Baerbock den Vorrang bei der K-Frage gegeben und das alles, um die Grünen in 
den Kanzlerbunker zu bringen. 

Reif ist er geworden der Habeck und damit ein Fall für den Frutarismus, der das soziale Heil aus 
dem Kosmos predigt. Oh ja, die augendienenden Sozialwissenschaftler, die für die selbsternannten 
Herren der Welt arbeiten, haben sich in dieses reife Früchtchen Habeck verguckt, umso mehr er nun
Germanistik studiert hat, also über das besatzungsgerechte Deutschland. Er war sich auch nicht zu 
faul nach Dänemark zu gehen, wahrscheinlich um bei Prof. Egon Olsen ein Stück seines Handwerks
zu lernen, denn Egon Olsen hat sein Leben ständig in die Spur gebracht und dabei keine Sichtweise 
abgelehnt, denn glücklich kann man nur werden, wenn man alle dieser Weisen erfährt, auch die aus 
schwedischen Gardinen heraus. 

 

Und nun weiter zu einem ganz besonderen Leut, dem Faeser. Dieses Leut will Aschenputtel gleich 
die Flüchtlinge sortieren. Die guten ins Töpfchen, also in die BRiD/USK und die schlechten ins 
Kröpfchen, zurück nach Tunesien. 

Aber ganz so ist es nun doch nicht. Es solle ja nur eine schnelle Klärung der Asylberechtigung 
vonstattengehen, also innerhalb von wenigstens drei Monaten und das in knastartigen Verhältnis. 
Und Asyl bekommt man einmal nur, wenn man systemrelevant ist, also nützlich. Alles andere kann 
Tunesien behalten, zumal diese Liederlichen den afrikanischen Frühling versiebt haben. Einen 
Frühling, mit dem man ihnen die Demokratie/Volksbeherrschung beibringen wollte. Aber was 
machen diese afrikanischen Herrschaften? Sie meinen doch wirklich selbstbestimmt regieren und 
dem weißen Massa aus dem Westen die kalte Schulter zeigen zu dürfen. Eine Frechheit. 

Bis zu 900 Millionen will das neue Reich/EU dem wirtschaftlich schwer angeschlagenem Tunesien 
reichen, wenn es denn sich um die Flüchtlinge kümmert, die vom NR abgelehnt werden. Dafür war 
der aus dem Hut gezauberte neue Führer des Reichs in Tunis. Bei Fuß war das italienische 
faschistische Leut Meloni, auch der nicht viel bessere Niederländer Rutte. Was sagt das über den 
Führer aus, der solche Leut bei Fuß hat? 

Nun hat aber der tunesische Präsident Saied schon den IWF brüskiert und hat deswegen einen fast 
zwei Milliarden Kredit in den Wind geschlagen. Vielleicht auch besser so, denn Kredite vom IWF 
gibt es nur, wenn man sich dem Willen des Westens beugt. 

So auch dem Willen von Leut Faeser, die der deutschen Bundespolizei am tunesischen Strand einen 
Besuch abgestattet hat. Ha, da, der Gedanke rechts hat doch der Scholz gar keinen Witz gemacht 
mit dem Strand am Mittelmeer, den „Deutschland“ hätte? Warum schmeißt sich Leut Faeser jetzt so
in die Riemen, um Klimaschützend übers Mittelmeer zu kommen? Ach ja, der Wahlkampf steht an. 
Chefin von Hessen will sie werden. Und wenn das nicht klappt weiter Führer im BRiD Regime. 
Zeigt sich auch hier wieder einmal, was all diesen Leut der Dienst am deutschen Volk wert ist, ein 
Volk, das es lt. Habeck nicht gibt und er dabei recht hat, weil das einstige Volk der Dichter und 
Denker zu dressierten Verbrauchern, Rechtehaschern und Desinfektionsfetischisten verkommen ist. 
Erst wenn diese sich bemühen, um selbstbewusst und eigenverantwortlich zu denken und zu 
handeln, können sie wieder ein deutsches Volk werden. 

 

Und jetzt noch zu einem dritten der Ampelmannen und Männinnen, Leut Strack-Zimmermann. 
Einpeitscher vor dem Herrn/Luzifer! Befürworter von Aufrüstung und Kriegstreiberei! Man sollte 
schon etwas jung und naiv sein, ums sich dann weismachen zulassen, dass wenn man offensichtlich 
keinen Judaslohn von den Rüstungsfirmen bezieht, kein Lobbyist dieser Herrschaften ist.
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Einen Blick zurück in die Essener Friedensevangelien, dort wird ausgeführt, was Jesus zur Liebe zu
sagen hat: „Liebe kennt keinen Neid, wirkt keine Übel, ist allem Stolze fremd; sie ist nicht heftig 
und nicht eigensüchtig; dem Zorn anderer läßt sie seine Zeit und bildet sich nichts Böses ein; sie 
freut sich keines Unrechtes, wohl aber der Gerechtigkeit. Liebe verteidigt alles, Liebe glaubt alles, 
Liebe hofft alles, Liebe erträgt alles; nie erschöpft sie sich; Zungen aber werden verstummen, und 
Wissen wird dahinschwinden.“

 

So sieht es aus Michel, wenn all diese Herrschaften sich deiner Rechenschaft entziehen dürfen, weil
sie nicht an deine Weisungen und Aufträge gebunden sind, was im Art. 38 GG steht. 

Für die Lobby dürfen sie arbeiten und was vor der Wahl gesagt, ist nach der Wahl ohne 
Rechenschaft vergessen.

Wie du Michel in der Welt dastehst, sollte dir langsam Kopfzerbrechen bereiten. Kopfzerbrechen 
über Krieg und Frieden. 

Kopfzerbrechen bedeutet angestrengtes Denken , wobei du bei RT deutsch, chinesische 
Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, Heise, IRNA und den 
Neulandrebellen Hilfe bekommst.
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